



La Revista Digital Ideas Emprendedora es un Emprendimiento Familiar realizado con mucho amor y cariño para todos ustedes; que tiene más de 4 años, conformado por María José Sarmiento Nottaro, Abogado en Ejercicio y por David Asdrúbal Rodríguez Rodríguez, diseñador. Ambos del Oriente Venezolano, residenciados en Tierras Aragüeñas. Dedicado a quienes de una u otra manera han dejado huellas imborrables en nuestras vidas, especialmente a Dios que es nuestro guía y protector; a nuestro mayor tesoro que es nuestro amado hijo David Jesús Rodríguez Sarmiento; que siempre ha sido y será nuestra mayor inspiración y motor para seguir adelante.

Todos han sido pilares fundamentales para llevar a cabo nuestro Emprendimiento de manera constante, pasión e innovación, a través de alianzas. A lo largo de la ejecución de nuestra Revista no hemos recibido un no por respuesta, sino un sí, cuenta conmigo, a todo ustedes, Gracias, Gracias, como siempre hemos dicho; trabajamos por y para Ustedes. La Edición Nº 15 de la Revista Digital Ideas Emprendedoras; Dediada al Carnaval y como Invitado especial Talento Venezolano Oscar Moncada Esperamos que nuestro fieles lectores la disfruten, igual que nosotros en realizarla.

Distribución Gratuita.

La Distribución de la Revista es gratuita, hecha en Venezuela por Venezolanos Emprendedores. Derechos en proceso de Reserva, no obstante, La Difusión total o parcial de esta Revista, puede ser realizada sin alterar su contenido, ya que puede generar acciones Legales. Las opiniones emitidas son responsabilidad exclusiva de sus autores.

Para mayor información comunicarse a través del Email: revistadigitalideasemprendedor@gmail.com y por Instagram @revistadigitalideas, twitter: @RevistaD_ideas, facebook @revistalideasemprendedoras.

Para solicitar el enlace de descarga a través de los siguientes números: +58 -4148107729 y +58 -4128612616.



DIRECTORA GENERAL REVISTA DIGITAL IDEAS EMPRENDEDORAS:

María José Sarmiento Nottaro, Abogado en ejercicio. Egresada de la Universidad Santa María USM. Núcleo Oriente. Especialista en Derecho Laboral, Asesor Jurídico en el área del Emprendimiento, Líder del Club de Emprendedores Henri Pittier @clubemprendedores_henripittier.

DIRECTOR DE EDICIÓN Y SUBDIRECTOR REVISTA DIGITAL IDEAS EMPRENDE-DORAS:

David Asdrúbal Rodríguez Rodríguez.

REDACCIÓN:

Abg. María José Sarmiento Nottaro.

INVITADO ESPECIAL:

Óscar Moncada

Contenido

Editorial Pág. 2

Contenido Pág. 3

El Carnaval Pág. 4 y 5

¿Cómo Preparas tú negocio para vender Pág. 6 y7

¿Qué negocios pueden sacar más provecho? Pág. 8

Los mejores artículos para vender en estas festividades.Pág. 9

Isidora La Reina del Carnaval ?Pág. 10 y 11

MBI Emprende. Pág. 12

Niñería Emrendedora Pág. 13

Óscar Moncada Pág. 14 y 15

Publicidad Pág. 16 y 17

Horóscopo. Pág. 18, 19, 20 y 21

En Nuestro



El Carnaval es una fiesta celebrada en los gmeses de febrero o marzo (su fecha es movible ya que el calendario litúrgico se rige por el ciclo lunar) y se hace coinci-

dir con el inicio de la cuaresma cristiana. Tradicionalmente comienza un jueves y termina el martes siguiente. En esta festividad, se combinan elementos como disfraces, grupos que cantan coplas, desfiles y fiestas en la calle.

¿Dónde?

En el caso de nuestro país, el lunes y martes de Carnaval son días feriados por lo que dan oportunidad de celebrarlos en plenitud. Son famosas las celebraciones en y El Callao, Puerto Cabello, San Diego, Barquisimeto, Carúpano, Maturín y Mérida.



¿Por qué se celebra?

Es importante destacar que la razón del porqué se celebra el carnaval en Venezuela viene dada porque se trata de una tradición que forma parte de la cultura del país, es decir que se tratan de manifestaciones culturales que han formado parte de la historia de muchas generaciones por una diversidad de años.

s Emprendedoras devolvió su significado original y retomó

El Carnaval en Venezuela se inició en los tiempos de la Colonia, consistía en juegos rudos cuya arma era agua, polvos y otras sustancias. En pleno siglo XVIII el Obispo de Caracas Diez Madroñero, convirtió el carnaval en tres días de rezos, rosarios y procesiones. Años más tarde el Intendente José Abalos

el carnaval, pero con elementos refinados. Se incluyeron comparsas, carrozas y confites para las familias que salían a las calles para presenciar el desfile. Y se procuró

eliminar los violentos juegos de antaño.

La celebración del Carnaval en Venezuela se hizo tradición, incluso tuvo sus peculiaridades según los gobernantes del momento. Para unos la majestuosidad del tiempo de Guzmán Blanco, para otros la solemnidad y recato en tiempo de Gómez, y para muchos son inolvidables los Carnavales de las década del cincuenta del siglo XX, durante el régimen de Pérez Jiménez. Desfiles, bailes privados y las populares negritas, marcaron la modernización del Carnaval en nuestro país.

Durante la dictadura de Pérez Jiménez, las fiestas eran de gran tronío en calles, templetes, clubes y hoteles. Miles de mujeres disfrazadas de negritas acudían al grito de llamada que decía "en el Ávila es la cosa". Por lo menos, 40 orquestas extranjeras visitaban la ciudad. No había desorden y todos los días se protagonizaban desfiles por las calles de la ciudad. La gente se apostaba en las aceras y gritaban "aquí es, Aquí es" esperando recibir caramelos de

los carros y carrozas.

Posteriormente otras de las referencias que se tienen al respecto es que para los años 50 al carnaval en Venezuela se le había agregado otra manifestación cultural, que de manera popular era conocida como las "negritas" las cuales usaban un disfraz que ocultaba por completo su identidad con la finalidad de poder disfrutar de toda la festividad sin alguna carga de prejuicio o complejos.

&Cómo Preparas **Tú** Negocio **para Vender**

Los Carnavales es una de las oportunidades para impulsar tu negocio ya que puedes trabajar para promocionar y ofertar tu producto o servicio. De esta forma poder impulsar el marco emprendimiento.



Por ello, no debes dejar pasar la oportunidad e impulsar las estrategias que te ayuden a mejorar tus cifras. A continuación, veremos de qué forma puedes estar listo para el día de Carnaval:

Prepara tu página web con un nuevo diseño (o añade elementos festivos):

Tus redes sociales o sitio web deben modificarse ligeramente para transmitir la imágen de festividad y alegría que ofrece el Carnaval, pero no necesariamente debes invertir tiempo en un diseño nuevo. Existen casos en los que añadiendo simplemente unos retoques se puede dar una impresión distinta a los ojos del consumidor.

Puedes pensar en ofrecer vía web descuentos, productos exclusivos o, si lo prefieres, dar un paso más y crear una cartera de productos específica, con su propia sección en tu web, escribir varias entradas en tu blog dándole a tus visitantes información sobre qué h r en fiestas en la ciudad donde tienes tu sede, lanzar un pequeño concurso de disfraces a cambio de un premio.

Empren

Realiza acciones en tus redes sociales que inciten a tus seguidores:

Sabiendo de antemano que las redes sociales sirven como un medio más comunicarte con tus clientes, debes aprovecharlas para dotarlas de contenido que sea relevante para ellos y que inciten a más usuarios a seguirte. Es evidente que también es uno de los mejores canales para promocionar tus productos o lanzar ofertas esporádicas, pero limitarte a esta faceta te condenará para siempre.

"Tus redes sociales deben ser la vía de entrada para tus clientes, por donde puedan hablar contigo y hacerte preguntas que les ayuden a decidir comprar tus productos"

Las redes sociales también sirven para llevar a cabo acciones que nos acerquen a los usuarios y les animen a participar de forma más activa con nuestro negocio. Entre ellas podemos realizar las siguientes:

Incorporar imágenes a cada pèrfil creado que representen el espíritu del carnaval, o modificar las imágenes corporativas aportando elementos visibles sobre el día de Carnaval.

Adaptar tus contenidos en función de la red social en la que escribas, teniendo en cuenta que por ejemplo en Facebook los concursos son las mejores publicaciones y con más alcance, en Twitter tiene más sentido ser más analítico con las características de los productos, o fijarse que en Instagram lo más rentable es publicar imágenes de alta calidad, puesto que es la red social por excelencia a nivel de aspecto visual.

Organizar un concurso o sorteo animando a tus seguidores a enviar fotografías o etiquetarse en publicaciones con contenido relacionado con el día de Carnaval usando un hashtag fácil de monitorizar para elegir un ganador final.



¿Qué negocios ¿Qué negocios pueden sacar más pueden sacar más provecho?

Con esto no queremos decir que haya restricciones, ni trabas a la hora de intentar vender más según el tipo de negocio que tengas, pero sí es cierto que es una fiesta que favorece a determinados sectores de la economía, como la hotelería o las tiendas de ropa y complementos.

Si tienes una tienda online dedicada a ofrecer productos típicos de la época, es el momento de ofrecer valor añadido a los clientes, por ejemplo, llevando la comida a domicilio o al hotel en el que se alojen gratis, o crear una campaña de email marketing para toda tu base de clientes con el objetivo de que llegue a aquellas personas que ya hayan planeado sus vacaciones o estén dudosos y reciban el empujón definitivo para visitar tu ciudad.

Otros sectores, es el turismo y los alojamientos residenciales. Si tienes una empresa cuya página web se dedique a ofrecer este tipo de servicios, o simplemente tienes una web centrada en ofrecer viajes y experiencias en destinos cuyo día de Carnaval sea foco de interés, puedes intentar influenciar a tus clientes y visitantes a que viajen a estos lugares.

También es interesante para aquellas empresas que se dedican a la comercialización de ropa y accesorios
como disfraces, globos, etc. Ya sea
una tienda minorista, una fábrica
de telas o gestiones un almacén
al por mayor, deberías pensar en
promocionar tus productos entre
aquellos negocios que aún no son
clientes tuyos y tener provisiones
suficientes para afrontar esa futura demanda.

Los mejores artículos para vender en estas festividades

los niños de todas las edades les encanta ser parte del color y de las festividades de cualquier evento. Los tatuajes temporales son muy divertidos y fáciles de hacer. Desde súper-héroes hasta corazones, flores y arco iris, con seguridad tendrás siempre público dispuesto a dejarse tatuar por ti.

Las pinturas y las fotografías impresas pueden encontrarse en la mayoría de los festivales. Los artistas a menudo hacen retratos instantáneos y caricaturas de 5 minutos. Impresiones en batik, piro grafías en madera y arte con cristal marino son la clase de piezas únicas que a la gente le encantan.





coloridas baratijas o suvenires a un precio fijo podría resultar una buena alternativa para aquellos que les cuesta trabajo ganar o que no pueden darse el lujo de desperdiciar su dinero. Camisetas, pelotas de playa, globos inflados con helio, cuerda en aerosol, espanta suegras, varas luminosas y collares, son todos objetos que representan una venta segura. Cabezones y Frisbees etiquetados con el nombre y la fecha en los que tiene lugar el evento, son siempre también muy populares.

A todo el mundo le da hambre y sed después de tanto caminar por los espacios en donde se desarrolla la feria o el camino que sigue un festival callejero. Agua embotellada, hielo raspado y sodas, todos son buenos vendedores. Algodón de azúcar, palomitas y conos de helado, todas son delicias fáciles de vender, porque son muy fáciles de transportar. Las comidas rápidas son muy populares. Los hot dogs, las banderillas y las salchichas asadas con pimiento son algunas de las favoritas de la gente. La pizza, las papas a la francesa y los aros de cebolla son platos muy apreciados.





LA REINA

Ella, fue, es y será la soberana de los carnavales de El Callao. Pero no solo eso, fue luchadora social, promotora cultural y turística de su tierra. Ella es Lucía Isidora Agnes, mejor conocida como «La Negra Isidora».

Isidora nació el 8 de agosto de 1923 y era sobreviviente de los cinco hijos de la unión de sus padres, su madre, oriunda de la isla de Santa Lucía y su padre Martin iqueño. De ella, su mamá, aprendió desde su infancia las canciones en inglés y ritmos caribeños que esta cantaba. Isidora fue escogida por notables cultores de su pueblo, hacia 1943 para rescatar la festividad del Carnaval en El Callao que había decaído, debido a que mucha población estaba emigrando por el descenso en el precio del oro. A pesar de desempeñarse en ese momento como telefonista se tomó muy en serio su nueva tarea.







Organizó con pasión su comparsa de madamas con grandes trajes, la cabeza graciosamente cubierta con un tocado de tela, llamado Madrás y adornadas con prendas de oro. Desde ese momento y hasta su muerte «La Negra Isidora» veló por impulsar y proteger el Carnaval de El Callao. En 1954 fue fundada la Asociación de Amigos del Calipso presidida por Agnes, quien también dirigió la comparsa de la Asociación que por muchos años fue la más popular. Con la agrupación llevó por toda Venezuela representaciones del ritmo único del Calipso de su tierra.

En 1982 se le rindió un homenaje nacional en el Poliedro de Caracas a la madama mayor y así reconocer su labor por mantener viva la memoria festiva de su pueblo y hacer sentir la presencia africana en la cultura nacional.

Isidora partió a la inmortalidad, a causa de la leucemia 1986. Durante su funeral recibió honores militares ordenados por el Presidente de la República, luego de lo cual su cuerpo fue llevado al cementerio al son de una comparsa de Calipso regalo de sus hijos, su pueblo, que la veneraban.



Elemprendimiento de Municipio Mario Briceño Irragorry se basa en el crecimiento tanto la población como el área de producción y venta.



Una los más pequeños de la casa hasta los mayores de 18 años de los diferentes sectores del municipio, que prentenden crear emprendimito empírico que a su vez cada trabajo realizado por ellos mismo es un insentivo al crecimiento del emprendimiento de MBI.

Impulsar, Difundir y Proyectar emprendimientos del Municipio Mario Briceño Iragorry en cada edición de la Revista Digital Ideas Emprendedoras.



13

OSCAN-Moncada

Joven talento Venezolano, oriundo de la ciudad jardín de Venezuela, Maracay edo. Aragua.

Comunicador, productor de eventos, modelo y ahora inicia su faceta como cantante profesional. Radicado actualmente en la Ciudad de México cuna de grandes nombres del medio artístico, en el ámbito musical. Sus inicios han sido duros como los de muchos que intentan abrirse paso en este medio tan difícil, pero al final su esfuerzo a dado sus frutos. En su largo camino ha recorrido países como:

Perú, Argentina, Chile, Brasil y como comentamos anteriormente radica en la actualidad en Ciudad de México, misma que ahora le está brindando la oportunidad de expresar su talento de la mano de un gran equipo y juntos han logrado crear una letra mágica cargada de un profundo sentimiento, su primer sencillo se titula "EN PELIGRO DE EXTINCIÓN".

Su video musical está disponible en la plataforma digital YouTube en su canal oficial OSCAR MONCADA.

Una letra íntima cargada de mucho sentimiento al mejor estilo de la balada y una interpretación que te dejara con ganas de más





Amor, Amor

La Consumación de un Sueño

Triunfar es una decisión de vida y cuando se fusionan talento, disciplina y pasión, se convierte en una certeza. El venezolano Oscar Moncada transita inteligentemente el camino hacia el éxito y su maravillosa voz es el instrumento.

Su preparación en Venezuela como productor de eventos, modelo y comunicador forjaron el profesionalismo de Oscar Moncada, quien luego de un largo y fructifero periplo por Latinoamérica decidió asentarse en México para concretar sus proyectos musicales.

Su versión de Amor, amor, su más reciente producción musical, representa para Oscar Moncada la consumación de un gran sueño: rendir tributo al gran cantante mexicano José José y también agradecer públicamente a México por el apoyo que le ha brindado.

Enaltecer a los autores de las piezas que interpreta, es un firme propósito de Oscar Moncada, por ello es pertinente reconocer el gran talento del compositor español Rafael Pérez Botija, autor de Amor, amor y de otros temas que llevaron a la fama al príncipe de la canción.

La mezcla de talento y sensibilidad que le caracterizan la proyectó antes en el cover En peligro de extinción, tema original de Fabián Pacheco, con el que logró captar la atención del ídolo de la música mexicana, don Vicente Fernández.

Hacer vida en México es una acertadísima decisión de Oscar Moncada, quien desde hace mucho tiempo encontró en el mariachi el género perfecto a través del cual logra comunicar con mucha personalidad, su pasión y respeto por la música regional mexicana.







Horoscopo



Los primeros 20 días del
mes, Mercurio
estará retrogradando, por
lo que, en estos
tiempos, puedes reencontrarte con un
grupo de amigos o ex colaboradores que

hace tiempo no ves, pero ahora regresan a proponerte un nuevo inicio o proyecto que puede ser interesante. Atenta porque mucha información que necesitas conocer, estará llegando a través de tus amigos y tus redes sociales, pero no se te olvide, durante Mercurio retro debes ir revisando, replanteando y reuniendo información.

El mes completo viene a encargarse de que tu vida laboral o tu plan de carrera se transforme, la energía astrológica concentrada en tus proyectos a largo plazo, y sobre todo en aquellos



que persigues buscando reconocimiento y éxito, es mucha. Así que, este mes te va a mostrar con toda claridad en dónde estás parada dentro de esa empresa, proyecto, profesión o medio laboral, para que puedas aceptar los cambios que se avecinan.



Espero que estés listo para ir profundo, muy profundo dentro de ti mismo y de tus emociones, porque febrees para Este es el mes que te ayuda-

rá a desenterrar todo lo que en realidad sientes, a conectar con la fuerza que necesitas vibrar para tomar esa decisión definitiva y radical, incluso para descubrir secretos y mentiras que han estado desarrollándose a tus espaldas. Si lo permites, es un periodo del año que traerá mucha sanación, pero, sobre todo, liberación.





Tu medio laboral, tu proyecto o ese lugar al que vas todos los días a poner tu energía y tus esfuerzos para crecer, es lo que tendrá la mayor parte de tu atención y tu tiempo durante febrero.

Y el mes, te favorecerá para encontrar una solución maravillosa a cualquier situación que atravieses. El 11 de febrero viene una luna nueva en Acuario, que te quiere abrir el camino para que hagas un cambio de trabajo o de proyecto laboral. Pero también para que vuelvas a conectar con tu cuerpo físico y escuches aquello que necesita de tu parte para volver a estar en su mejor condición, si quieres hacer cambios en tu estilo de vida o adoptar una mascota, los quince días posteriores a esta luna son el mejor momento para ello.



Febrero trae buena energía para tu signo, y es que después de ese 2020, el universo te da cierta tregua este año y te permite poner orden, planificar esas nuevas

torres que vas a levantar, ya que barriste los escombros de las que cayeron. Así que, este mes es para que te enfoques en tu abundancia, en generar dinero de una forma que te haga sentirte valiosa y desplegar tu talento en serio, aprovecha para dejar que lleguen propuestas, contratos, invitaciones. Pero no se te olvide, la firma y la decisión final se hace después del 20 de febrero.



Querida Tauro, estás más independiente de lo habitual, y eso que no va mucho contigo.

Necesitas más espacio, más libertad, más poder de decisión y que

no te vayan diciendo lo que tienes que hacer. Tienes a Venus, tu planeta regente, pasando por Acuario el signo de la rebeldía y el ir a su bola. Se pega todo menos la hermosura, así que ya sabes. Esta semana vas a estar un poco a la tuya. Ten cuidado que podrías estar mandando mensajes contradictorios a tu entorno. Piensa en lo que quieres y con quién quieres estar. Tienes mucho trabajo hecho a tus espaldas, te conoces a la perfección, no tengas miedo de salirte alguna vez de la línea, de renovarte. Busca aquello que te inspira, aquello que hace que te entusiasmes. Es un buen momento para probar cosas nuevas, no tengas miedo Tauro.





Estás reflexiva esta semana, querido-Géminis. Muy del yo, de darle vueltas al sentido de todo, entender si estás en el buen camino. Estás algo mística, como si todo lo que está su-

cediendo te estuviera poniendo a prueba y necesitarás aprender nuevas formas de relacionarse, trabajar, gestionar emociones, convivir contigo misma. La palabra clave es aprender. La Luna Nueva en Acuario del jueves 11 de febrero cae en tu casa de la sabiduría y el conocimiento. Esta semana te sentirás bien y notarás recompensas reales en temas de estudios, educación y el area laboral.



Es una inquietud que te sorprende, porque es una ansia que llevas dentro, agarradita a tus órganos. No es que quieras salir a dar vueltas o bailar - que también pero que eso ya forma parte del sentimiento colectivo- no, lo tuyo

es algo que te quema por dentro. Una energía que clama por salir, y que cada vez que sacas, te vuelve rebotada. Lo malo es que no tienes muy claro lo que quieres, y vas dando tumbos, superando los sobresaltos cada semana como puedes, y sin pararte mucho a pensar. No estás muy para reflexionar ahora mismo. Más sorpresas y giros argumentales te esperan a final de semana con la Luna Nueva en Acuario del jueves 11 a la que se le junta una conjunción entre Venus y Júpiter. Viene más intensidad, pero también podrían salir a luz temores e inseguridades tuyas que tienen que ver con la forma qué amas. Seguimos en las mismas, Libra.



Hola, cumple a ñ e ro, este mes en el que te celebramos, el universo tiene una agenda ocupada para ti, una que probablemente nunca habías expe-

rimentado porque casi todos los planetas van a estar estacionados en tu signo. Empujándote a iniciar una nueva revolución personal, una que incluso tú, la visionaria del zodiaco, no ve venir.

Venus pasa todo el mes en Acuario, y esa es una buena noticia, porque el inicio de tu nueva vuelta al sol es una que te invita a renovar la belleza que vibras hacia el mundo, por dentro y por fuera. Es un mes para cambios de look, para conectar con tu energía para seguir fortaleciendo tu amor propio y abrazar tu individualidad en total armonía contigo misma.





Estas aprendiendo a gestionar tu tiempo como es debido. Estas siendo frustrante el que no te salgan algunas cosas bien por culpa de mercurio retrogrado,

pero te estas organizando bien y le estas echando paciencia al asunto. has dedicado ademas que no vas a perder el tiempo en relaciones toxicas o que no valen la pena. Eres demasiado emocional para ir perdiendo el tiempo en sentimientos que no te compensan. Y estas aprendiendo de ellos, tienes claro por quien quieres sufrir, ilucionarte o ponerte nerviosa. Pero nada de desperdiciar sentimientos. la luna nueva en acuario del dia 11 cae en tu area de los ingreso y las relaciones y los afectos ¿que esperas recibir? ¿ da mas de lo que recibes? piensa cancer y decide.



No eres muy de detenerte a pensar medio 0 largo plazo, lo tuyo es ir tirando e ir haciendo un росо de

lo que deseas o sientes en cada momento. Pero si que ahora necesitas algo donde agarrate, tener algo un poco seguro para ir con paso firme a lo largo de las semanas. Con la luna nueva del mes de febrero entenderas que si quieres recibir, antes tienes que dar. Tienes que abrirte, preguntar a tu entorno, proponer planes, abrir conversaciones, no esperes que todo venga a ti pro ciencia infusa. Aprovecha la luna nueva como un nuevo comienzo, vienen unos dias muy conectada contigo mismo en tu casa 12, asi que ahora que puedes tener las cosas un poco mas claras, mira de la forma. Pero no hagas nada con prisa, recuerda que todavia estamos en mercurio en posición retrogada, haciendo que todo vaya muy lento paciencia piscis.



Hambre de atención, reconocimiento, aventura, satifacción, placer. Quieres emociones y sentirte bien quieres recompensas a lo que hacienestas do, que como siempre, sue-

le se un poco de sobreproducción y autoexigencia. No seas tan demandate y vigila las formas con las que reclamas - tanto en el trabajo como en las relaciones a veces eres demasiado brusco. Y no olvides que estamos en mitad de mercurio retrogrado, si puede haber un mal entendido, lo hara, asi que no fuerces las cosas se sereno y tranquilo.

